
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Krankenhaus ist ein , an dem Kranke sind.

In Österreich und der Schweiz sagt man auch „ “ dazu.

Dort versucht man Kranke gesund zu machen oder ihr Leiden zu lindern.

Manche  leben für eine Weile im Krankenhaus,

andere sind dort nur ganz kurz. Viele 

werden in einem Krankenhaus geboren.

Früher haben sich die 

in den Klöstern um Kranke gekümmert. Man glaubte,

dass es durch  kam,

wenn jemand krank wurde. Manchmal so) auch der Teufel

daran  gewesen sein.

Heute gehören noch viele Krankenhäuser zu einer Kirche.

Viele gehören dem .

Einige Krankenhäuser sind Teil einer Universität: In einer Universität lernen

 bestimmte Berufe. Dort wird nicht nur geheilt, sondern auch

erforscht. Man forscht wodurch  krank werden und wie man sie

gesund machen kann. Das nennt man oft eine  oder kurz Uni-Klinik.

Es gibt auch besondere Krankenhäuser. Zum Beispiel gibt es .

Dort werden nur Kinder behandelt.

Im Krankenhaus arbeiten nicht nur .

Auch Krankenschwestern und Krankenp4eger kümmern sich um die Kranken.

 sorgen dafür, dass die Kranken etwas zu essen haben.

Wieder andere Menschen machen die  sauber oder reparieren etwas.
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